

Présents :

Ecole :

Mme Le Gouge, Mme Malpiece, Mme Riant, Mme Amosse, Mme Rohr, Mme Lamartinière, Mme Cormier, Mr Briant, Mme Magne, Mme Mahé, Mme Dossmann, Mme Szafir, Mme Moreau, Mme Estime, Mr Auer, M Lelong

Mairie : M di Palma

FCPE : Laury, Elise, Chérine, Celia, Apolline, Stéphanie, Sabrina

Points Mairie :

1/ Garderie :

Périscope : l'affiche Périscope a bien affichée en Maternelle juste après le conseil d'école – la FCPE préviendra les parents, pour qu'ils puissent la consulter.

Attitude des animateurs (non utilisation du téléphone, distance vis-à-vis des enfants) : les animateurs n'ont pas de formation spécifique sur le sujet, mais ils ont un rappel des règles élémentaires (écoute et attitude bienveillante). Un guide est également remis aux animateurs lors de leur embauche.

Le directeur et le référent peuvent rappeler directement aux animateurs la bonne conduite à tenir sans attendre – si des parents constatent des manquements, ne pas hésiter à le signaler du coup au directeur d'école ou au référent.

Problème de recrutement des animateurs : c'est toujours un point difficile pour la Mairie (manque de candidats) mais si certains animateurs n'ont pas la bonne attitude, il vaut mieux le savoir et s'en séparer. Les référents sont désormais tous titulaires (leur contrat a été mis en place depuis janvier cette année) mais les animateurs ne sont pas titulaires.

Il y a actuellement une réflexion en cours sur la mise en place de formation dédiée sur le harcèlement – on pourrait proposer d'y inclure une campagne de sensibilisation sur la non utilisation du portable (la campagne est à l'initiative de la Mairie avec consultation de l'IEN).

2/ Travaux :

- Electricité (surtension – passage en LED) : côté Maternelle et CML, les travaux sont planifiés cet été (pas de date précise connue pour le moment).
- Stores dans les deux classes de Maternelle côté cour : il n'y a pas de travaux prévus cette année – la demande a été refaite pour 2024. La FCPE s'étonne que des travaux aussi simples ne soient pas réalisables en un an.
- Portes coupe-feu côté élémentaire : la carte mémoire défectueuse a été commandée mais toujours non reçue par la société de maintenance – la FCPE et le directeur demandent à ce qu'une relance soit faite auprès des services techniques --> action M di Palma et M Lelong. Les enseignants demandent à ce que les services techniques regardent s'il y a une possibilité de régler les grooms (les portes sont extrêmement dures à ouvrir même pour les enseignants).
- Toilettes : un gros nettoyage normalement fait samedi dernier (mais encore non fait en entier, exemple salle polyvalente élémentaire – ce point est à suivre par M. Lelong). Une réhabilitation des sanitaires côté CML est prévue pour Noël 2023 (les toilettes CMR pourraient être refaites en même temps).

- Cantine : M di Palma doit vérifier si les travaux mentionnés sur l'acoustique lors de la visite de la cantine en avril sont prévus au budget.

3/ Informatique :

- Il n'y a toujours pas de décision établie sur l'équipement des salles de classe (entre visio projecteur, écran dynamique ...) ; une réunion avec Mme Piedfer est prévue le 12 juin (la réunion de préparation des directeurs d'école est planifiée le 7 juin)
- Discussion sur l'ENT (Beneylu) : pour rappel, les écoles pilotes sont Paul Bert, Noyer Doré, Chenier, Pasquier, Anatole France : les retours des enseignants de Pasquier sont qu'il y a peu de réponses du support, il n'y a pas de vraie application sur smartphone, par contre, la gestion des fratries semble avoir été améliorée – M Lelong doit renvoyer à la Mairie et à l'IEN les retours préparés en Novembre par les enseignants et les parents d'élèves, qui ont été « perdus » apparemment
- Il semble que Beneylu soit également mis en place à Issy les Moulineaux. La FCPE se rapprochera des associations de parents d'élèves pour récupérer leurs retours.
- Il n'y a, à date, aucune info sur la situation à la rentrée (continuation du pilote ENT sur les 5 écoles, déploiement sur toutes les écoles, arrêt ...)

4/ Ménage :

- Les enseignants constatent un grand mieux depuis que la femme de ménage « historique » est revenue sur l'école – les enseignants notent qu'il s'agit d'une question de personne et non de société – il y a actuellement 2 personnes pour faire le ménage côté élémentaire
- M di Palma insiste qu'il faut bien faire remonter les dysfonctionnements dès qu'il y en a --> action M. Lelong (notamment bien vérifier le nettoyage à venir des salles polyvalentes)

5/ Restauration Scolaire :

- Le nouveau contrat avec Scolarest rentre en vigueur le premier jour des vacances (moins d'enfants présents au CML que pendant les journées normales d'école).
Le contrat comporte plus de produits durables et locaux, les menus comportent toujours 5 composantes mais des portions petit mangeur/gros mangeur seront désormais disponibles (pour le plat principal). Il y aura plus d'animations et de repas à thème sur l'année – la Mairie souligne qu'il y aura également un renouvellement des membres de la Commission des Menus à la rentrée
- Grande section : les élèves testeront le self pendant les sorties scolaires de fin d'année des classes élémentaires.

Fonctionnement école :

1/ Effectifs et structures pour la rentrée :

Maternelle : 48 PS, 49 MS, 54 GS – 151 enfants au total, 25,2 par classe en moyenne

Elémentaire : 50 CP, 45 CE1, 61 CE2, 50 CM1 , 47 CM2 – 253 enfants au total, 25,3 par classe en moyenne

Pour rappel, en GS, CP et CE1 : les effectifs ne doivent pas dépasser 25

Pour les niveaux MS, CE1, GS, CM1 : les inscriptions sont toujours autorisées – les autres classes sont toutes bloquées (plus d'inscriptions possible, report des enfants vers La Fontaine ou Velpeau en fonction des disponibilités).

Une Commission est prévue semaine prochaine côté Mairie pour étudier la sectorisation de la rentrée 2024.

La rentrée aura lieu le lundi 4 septembre à 8h20 pour les MS, GS, CE1, CE2, CM1 et CM2.

Pour les CP, ce sera à 9H .

Pour les PS : la rentrée se fera comme habituellement sur 2 jours soit le lundi 9H soit le mardi 9H.

La réunion d'information des parents aura lieu le 9 sept, à 8H30 pour l'élémentaire et 9H45 pour la maternelle.

2/ Mouvements des enseignants :

Départ prévu en fin d'année côté Maternelle: Mme Moreau, Mme Chuzel, Mme Estimé, Mme Jacquot (complément Mme Chuzel), M X – complément

Départ prévu côté Elémentaire : Mme Magne, Mme Rohr, M Briant (complément de Mme Kerguelen)

Côté arrivées : les nouveaux enseignants seront des postes fixes/titulaires (Mme Sablé, Mme Villeroile, Mme de Gorgé), Mme Diligent, manque 1 poste professeur école stagiaire (PES)

3/ Remplacement Classe 6 :

Aurore Mahé – remplaçante sur l'école – assurera le suivi de la classe jusqu'à la fin de l'année.

4/ Liste de fournitures :

Les listes ne sont pas encore sorties sur le BO – le conseil propose de garder les listes des années précédentes.

5/ Modalités des élections des représentants de parents d'élèves :

Le maintien du bureau de vote présentiel en plus du vote par correspondance est choisi.

6/ Sorties de fin d'année :

CM1 : 22 mai musée de la préhistoire

CM2 : visite le 1er juin du collège La Fontaine

Kermesse : 9 juin

CM1 + CM2 : 12 juin sortie au Skatepark de Chelles

CP : visite du musée de l'imprimerie le 15 juin

Finales athlétisme : 20, 22, 23 juin

CE1 : visite le 26 juin de la Tour Eiffel et tour en bateau mouche

Remise des prix de fin de parcours pour les CM2 le 26 juin

Maternelle : jeux collectifs parc de sceaux et une journée au cirque en Maternelle (Villeneuve la Garenne)

Remise des livrets : 26 au 30 juin

Spectacle de cirque : très beau projet souligné par les parents mais les enseignants demandent à faire remonter la problématique du manque de soutien de la mairie (problème d'organisation et d'allocation de la salle).